

Lorient Agglomération déplore l'installation illicite des gens du voyage

Cet été, différents terrains agricoles situés sur les communes du littoral ont été investis illégalement par les gens du voyage. Compte tenu de l'enjeu économique majeur que représente l'agriculture sur le territoire, Lorient Agglomération est particulièrement attentive et vigilante à la gêne et aux désagréments que subissent les professionnels de la filière.

Lorient Agglomération assure sur son territoire la compétence « Gens du voyage » et à ce titre doit mettre en place chaque année, en accord avec ses communes membres, un dispositif estival d'accueil qui réponde aux exigences du Schéma départemental. Avec les travaux réalisés pour l'aménagement des terrains, ce dispositif est conforme depuis l'été grâce à la mise à disposition d'emplacements sur les communes de Bubry, Hennebont et Quistinic. Cette conformité permet une plus grande réactivité et accélère les demandes d'expulsion auprès de l'Etat.

Lorient Agglomération ne ménage pas ses efforts pour tenter de trouver une solution durable, cependant, elle constate que cette mise en conformité ne préserve pas à priori des installations illicites et que seule la mobilisation collective, notamment avec les communes et l'Etat, permettra de mettre fin à ces occupations illégales.

Contact presse Lorient Agglomération :

Myriam Breton-Robin - 02 90 74 73 68 - 06 01 19 30 08 mbretonrobin@agglo-orient.fr
<https://www.lorient-agglo.bzh/actualites/espace-presse/>

